

## Se llevó a cabo el Festival Japonés y Torneo de Golf patrocinado por la Asociación de Amigos Guanajuato-Hiroshima

En esta ocasión, se llevó a cabo el Festival Japonés y el Torneo Amistoso de Golf, en el Estado de Guanajuato, como evento conmemorativo del 3er aniversario del Acuerdo de Amistad entre Hiroshima-Guanajuato. El festival japonés duró 3 días, del 30 de Noviembre al 2 de Diciembre, en la ciudad de Salamanca, Silao e Irapuato. Se invitó principalmente a funcionarios de este estado quienes experimentaron el arte de caligrafía (Shodo), arreglo floral (Kado), vestir kimono (Kitsuke), tradición de moler mochi (Mochitsuki), baile festejo (Bon Odori) y otros. También disfrutaron del okonomiyaki, comidas japonesas y sake local de Hiroshima.



Niñas felices vistiendo de Kimono



Miembro de la Asociación de Amigos Hiroshima preparando okonomiyaki



Participantes bailando la música tradicional japonesa Tanko-Bushi como finalización del "Festival Japonés"

Para los mexicanos, cada experiencia fue su primera vez y también fue una buena oportunidad para conocer la cultura de Hiroshima y de Japón. Cada día del festival hubo cerca de 100 visitantes. Como cierre se bailó la música tradicional de Tanko-Bushi haciendo un círculo alrededor de los tambores y así finalizó con gran éxito el festival.

Por otra parte, el 2 de Diciembre, bajo el sol, se realizó el Primer Torneo Amistoso de Golf SKY Amigo con la participación de 60 mexicanos y japoneses con un total de 120 personas. Se compitió la fuerza de equipo entre grupos de 2 personas (mexicano y japonés) por la mejor puntuación. Aunque al principio no se conocían entre el grupo, jugando juntos fueron acercándose naturalmente y terminando como buenos amigos. Y así este día se convirtió en un día de amistad y de lazo gracias al golf.



En la hora de descanso del Primer Torneo Amistoso de Golf SKY Amigo

La Asociación de Amigos de Hiroshima está pensando en continuar realizando eventos para profundizar la amistad con Guanajuato.



Fotografía conmemorativa después del “Festival Japones”